

La esperancina Nahir Stegmayer está con la Selección en el Mundial de Waterpolo



La esperancina Nahir Stegmayer, formada deportivamente en el Lawn Tennis Club Esperancino, está jugando el Campeonato Mundial de Waterpolo, integrando el Seleccionado Nacional.

Stegmayer es parte de un hecho histórico para la disciplina del país, al clasificarse a un Mundial, con una formación que viene trabajando desde hace un lago tiempo. Para ella un salto de calidad y una experiencia extraordinaria, al arribar a este nivel tan elevado en el ámbito internacional.

El Mundial FINA 2022 comenzó este lunes en Budapest, Hungría, reuniendo a los mejores 16 equipos del Mundo. Argentina integra una zona muy complicada con Países Bajos, EEUU y Sudáfrica.

En ese grupo “B”, este lunes, las argentinas cedieron frente a los Países Bajos, 29-6.

Los EEUU por su parte golearon a las sudafricanas, 24-2, al completarse la jornada inaugural.